

# 中学生の「税」についての作文

市税務課では、納税意識の高揚を目的に、次代を担う中学生を対象に「税についての作文」を募集しました。この中から最優秀賞である小松島市長賞を受賞された小松島中学校3年生の渡邊ひよりさんの作文を紹介します。



## いつかの日のためにできること

小松島中学校 3年  
渡邊 ひより

私は忘ることのできない経験がある。それは女川中の学校との交流会である。部活動の一環でインターネット上での交流だった。私はそのとき、東日本大震災によって残された被害の大きさや人々が負った傷の深さを実感するところになる。

実際に目にしたわけでもないが、テレビで見たり、インターネットで調べたりする限り、私は想像もできないくらいの被害が出ていた。しかしどれだけの被害があつても

その町で生活を営む人は居るし、営まなければならない状況にある人も居るだろう。最近の女川町の様子の写真を見ると少しずつではあるが復興が進んでいる様子を見てとれた。復興した地域を見れば、人々には活気があり、とても被災した町に見えなかつた。

もちろん、何のお金もかけずに復興することなどできない。調べてみると、東日本大震災からの復興にかかる費用の財源を確保するために、「復興特別所得税」が創設され、現在まで続いているとあつた。被災した町の復興には税金が深く関わっていたのだ。

それだけでなく、税金は私たちの生活を支えてくれている。例えば、道路の整備、警察や消防の仕事、義務教育にかかる費用などである。身近な場面で利用されており、今社会を維持しているのは税金なのだ。私たちが何かを売買したり、労働したりして納めることで結果的により良い

社会になっていく。

しかし、自分から喜んで納めに行く人などなかなかいないだろう。実際、税金に悪い印象を持っている人が多いようと思う。私は消費税くらいでしか納めていないが、それでも税金に対し、度々嫌悪感を抱いてきた。それが人助けに使われるものであつたとしてもだ。

さらに、世界が情報化社会になつたことでもっとマイナスのイメージがつくような情報は何度も目にした。働けば働くほど多額になる税金に嫌気がさした。自分の将来に希望もなにもなくなつてしまつた。それでもだ。

けれど、女川中学校との交流会を通して、さらに復興に関する知識を得たことによって税金に対するイメージは少しずつ変わってきた。自分が生

だから私は、いつかの日のためにできることをしたい。税金を納めることはそれに繋がる大切な一步なのだ。

活するために必要なもの、場所などのほとんどは税金によって用意され、支えられているのだ。今、嫌だと思つてい



受賞・入選された方々

《今月は、固定資産税4期分、後期高齢者医療保険料5期分、国民健康保険税・介護保険料6期分の納付月です。》忘れずに納期限内に納めましょう。市税の納付は、確実・安心・便利な口座振替をご利用ください。

2023年(令和5年)12月5日

広報こまつしま